

Read Me

System Software 9.1.8 Patch 3 hybrid

Deutsch 1.1 Änderungen

Folgende Änderungen sind in System Software 9.1.8 Patch 3 eingeführt worden:

1.1.1 Neue Standardeinstellungen (hybird 120/130)

Für die Kompaktgeräte **hybird 120/130** stehen im Auslieferungszustand neue Voreinstellungen zur Verfügung, um Sie bei der Inbetriebnahme und Erstkonfiguration Ihres Geräts noch besser zu unterstützen.

1.1.2 GUI in Spanisch

Ab System Software 9.1.8 Patch 3 ist das GUI in spanischer Sprache verfügbar.

1.1.3 Voice Mail System in Spanisch

Das Voice Mail System ist ab System Software 9.1.8 Patch 3 in spanischer Sprache verfügbar.

1.1.4 FXO - CLIP in Spanien verfügbar

Am analogen Anschluss FXO wird in Spanien mit Software 9.1.8 Patch 3 CLIP unterstützt, wenn im Menü **SYSTEMVERWALTUNG** → **GLOBALE EINSTELLUNGEN** → **SYSTEM** unter **LÄNDEREINSTELLUNGEN** der Parameter **LÄNDEREINSTELLUNG** = *Espana* gesetzt ist.

1.1.5 GUI - Sprachauswahl für Telefone verbessert

(ID n/a)

Im Menü **SYSTEMVERWALTUNG** → **GLOBALE EINSTELLUNGEN** → **SYSTEM** wurde unter **LÄNDEREINSTELLUNGEN** der Parameter **DISPLAYSPRACHE** entfernt, da die Displaysprache der Systemtelefone ab System Software 9.1.8 Patch 3 im Menü **ENDGERÄTE** → **ELMEG SYSTEMTELEFONE** → **ELMEG IP1X** → **EINSTELLUNGEN** unter **DISPLAYSPRACHE** individuell einstellbar ist.

1.1.6 ISDN - Einwahl über ISDN Extern möglich

Ab System Software 9.1.8 Patch 3 kann der Firmware Update Server für Systemtelefone über ISDN Extern verwendet werden.

1.1.7 Telefonie - Probleme mit Provisionierung

(ID 18657)

Bei der Provisionierung von **IP1x-Telefonen** durch eine **hybird** wurden die Einstellungen des SIP Accounts Nummer 6 bei IP120, der SIP Accounts 6 - 12 bei IP130 sowie der SIP Accounts 6 - 13 bei IP140 verändert bzw. zurückgesetzt, obwohl diese Accounts zur freien Verfügung vorgesehen waren und durch die Provisionierung mit der **hybird** nicht verändert werden sollten.

Ab System Software 9.1.8 Patch 3 werden bei allen **IP1x-Telefonen** die Accounts 1 - 4 für die Provisionierung durch die **hybird** verwendet und alle anderen Accounts sind frei verfügbar und von der Provisionierung ausgenommen.

1.1.8 System - Ländereinstellungen erweitert

Wenn im Menü **SYSTEMVERWALTUNG** → **GLOBALE EINSTELLUNGEN** → **SYSTEM** die **LÄNDEREINSTELLUNGEN** geändert werden und/oder im Menü **SYSTEMVERWALTUNG** → **GLOBALE EINSTELLUNGEN** → **DATUM UND UHRZEIT** die **ZEITZONE** geändert wird, so wird ab System Software 9.1.8 Patch 3 diese Änderung mittels Provisionierung an die angeschlossenen IP1x-Telefone übertragen.

1.2 Fehlerkorrekturen

Folgende Fehler sind in System Software 9.1.8 Patch 3 korrigiert worden:

1.2.1 Internet Explorer 8 - Probleme im Menü Konfigurationszugriff

(ID 18692)

Mit dem Internet Explorer 8 traten Fehler im Menü **SYSTEMVERWALTUNG** → **KONFIGURATIONSZUGRIFF** → **ZUGRIFFSPROFILE** → **NEU** auf.

Es wurden zum Beispiel falsche Icons angezeigt, die Konfiguration der Zugriffsprofile funktionierte nicht korrekt und die Seite war nur ein einziges Mal verwendbar.

1.2.2 Telefonie - Ansage gestört

(ID 16737)

Es konnte vorkommen, dass am FXO-Anschluss bei einem Abwurf mit Ansage die Ansage verzerrt wiedergegeben wurde. War der Fehler einmal aufgetreten, wiederholte er sich.

1.2.3 Telefonie - Funktion der Voice Mail Box fehlerhaft

(ID 18625)

Der Benutzer einer Voice Mail Box wurde nicht per E-Mail benachrichtigt, wenn die verfügbare Aufzeichnungszeit der Box überschritten wurde.

1.2.4 Telefonie - Kein Besetztton

(ID 18624)

Bei Verwendung der Funktion **ANSAGE VOR ABFRAGE MIT DISA** konnte es an einem FXO-Anschluss unter bestimmten Umständen vorkommen, dass kein Besetztton zu hören war.

1.2.5 IPSec - Unzulässige Konfiguration gespeichert

(ID 18690)

Im Menü **VPN → IPSEC → IPSEC-PEERS → NEU** konnte eine **PEER-ADRESSE** und eine **PEER-ID** eingegeben werden, unter **ERWEITERE EINSTELLUNGEN** konnte **ANZAHL ERLAUBTER VERBINDUNGEN = Mehrere Benutzer** gesetzt werden und diese Konfiguration konnte mit **OK** gespeichert werden, obwohl - wie im Hilfetext beschrieben - bei der Konfiguration eines dynamischen Peers keine **PEER-ADRESSE** und keine **PEER-ID** festgelegt werden darf.

1.2.6 DHCP - Server antwortete nicht

(ID 18523)

Unter bestimmten Umständen konnte es vorkommen, dass DHCP Requests, welche die Clients nach Ablauf von ca. 50 % der **LEASE TIME** an ihren DHCP-Server geschickt hatten, vom Server nicht beantwortet wurden.

1.2.7 DHCP - Falsche IP-Adressen verwendet

(ID 18660)

Bei einem DHCP-Server für "PXE-boot-Clients" konnte es vorkommen, dass DHCP Replies eine falsche Quell-IP-Adresse verwendeten und an PXE-Clients eine falsche TFTP-Server-IP-Adresse übermittelt wurde.

1.2.8 Hotspot - Panic

(ID 18615)

In der Hot-Spot-Applikation konnte es unter bestimmten Umständen vorkommen, dass alle ein bis fünf Minuten eine Panic auftrat und das WLAN für Gäste nicht zur Verfügung stand.

1.2.9 Hotel-Applikation - Gebühren fehlerhaft angezeigt

(ID 18678)

In der Hotelapplikation wurde unter bestimmten Umständen die Gebührenanzeige eines Gastes nicht korrekt angezeigt.

English 1.1 Changes

The following changes have been introduced with system software 9.1.8 Patch 3:

1.1.1 New default settings (hybird 120/130)

For the compact PABXs **hybird 120/130** new default settings have been created that further facilitate taking your device into operation and creating an initial configuration.

1.1.2 Spanish language support for the GUI

The Graphical User Interface now has Spanish language support.

1.1.3 Spanish language support for the Voice Mail System

The Voice Mail System now has Spanish language support.

1.1.4 FXO - CLIP supported in Spain

CLIP is now supported at the FXO ports if the language settings haven been set to *Espana* in **SYSTEM MANAGEMENT → GLOBAL SETTINGS → SYSTEM → COUNTRY PROFILE**.

1.1.5 GUI - Enhanced language selection for telephones

The option **DISPLAY LANGUAGE** has been removed from the menu **SYSTEM MANAGEMENT → GLOBAL SETTINGS → SYSTEM → COUNTRY PROFILE**, since the display language of each system telephone can now be individually specified in

TERMINALS → ELMEG SYSTEM PHONES → ELMEG IP1X → SETTINGS → DISPLAY LANGUAGE.

1.1.6 ISDN - Support for dial-in via external ISDN

The firmware update server for system phones can now be operated via an external ISDN connection.

1.1.7 Telephony - Provisioning problems

(ID 18657)

During the provisioning of IP1x telephones by a **hybird** SIP account No. 6 of **IP120**, SIP accounts Nos. 6 - 12 of **IP130** and SIP accounts Nos. 6 - 13 of **IP140** were modified or reset even though these accounts were meant for free disposal and were not supposed to be changed by the provisioning process.

As of system software 9.1.8 Patch 3 only accounts Nos. 1-4 of all **IP1x telephones** are used for the provisioning by a **hybird**, and all other accounts are exempt from the process.

1.1.8 System - Extended country settings

If the **COUNTRY SETTINGS** are changed in **SYSTEM MANAGEMENT → GLOBAL SETTINGS → SYSTEM** and/or the **TIME ZONE** is changed in **SYSTEM MANAGEMENT → GLOBAL SETTINGS → DATE AND TIME**, these changes are now transmitted to **IP1x telephones** via the provisioning process.

1.2 Error corrections

The following errors have been corrected in system software 9.1.8 Patch 3:

1.2.1 Internet Explorer 8 - Problems with the Configuration Access menu

(ID 18692)

Internet Explorer 8 caused problems in the menu **SYSTEM MANAGEMENT → CONFIGURATION ACCESS → ACCESS PROFILES → NEW**; e.g., wrong icons were displayed, the configuration of access profiles did not function as expected, and the page was accessible on for a single time.

1.2.2 Telephony - Announcement distorted

(ID 16737)

If there was a call rerouting with an announcement configured on an FXO connection, the announcement was occasionally distorted. Once the error had occurred, it occurred repeatedly.

1.2.3 Telephony - Voice Mail Box malfunction

(ID 18625)

The user of a Voice Mail Box was not notified by E-Mail if the available recording time was used up.

1.2.4 Telephony - No busy tone

(ID 18624)

When using the function *AUTO ATTENDANT WITH DISA* at an FXO port, it could happen that no busy tone was played.

1.2.5 IPSec - Incorrect configuration saved

(ID 18690)

A *PEER ADDRESS* and a *PEER ID* could be entered in the menu *VPN → IPSec → IPSec PEERS → NEW*, and *NUMBER OF ADMITTED CONNECTIONS* could be set to *Multiple Users*, and this configuration could be saved with **OK**. The configuration of a dynamic peer, however, may neither specify a *PEER ADDRESS* nor a *PEER ID* - as is explained in the online help.

1.2.6 DHCP - No server response

(ID 18523)

Under specific conditions it could happen that DHCP requests sent by clients to their DHCP server after 50% of the *LEASE TIME* received no reply from the server.

1.2.7 DHCP - Wrong IP addresses used

(ID 18660)

It could happen with a DHCP server for PXE boot clients that DHCP replies used a wrong source IP address and PXE clients received a wrong TFTP server address.

1.2.8 Hotspot - Panic

(ID 18615)

Using the Hot Spot function it could happen that there was a panic every 5 minutes and that no WLAN was available for the guests.

1.2.9 Hotel Functions - Charges displayed incorrectly

(ID 18678)

The Hotel Functions occasionally did not display the charges for a guest correctly.